



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE LÉA GOULEY JEUNE CHERCHEUSE EN SOCIOLOGIE



1999

Léa naît dans une petite ville de Normandie. Petite, elle rêve de découvrir le monde, mais aussi de sauver des dizaines de chiens et de chats errants.

LYCÉE

Grâce à son professeur de sciences économiques et sociales, elle prend conscience qu'elle a envie de mieux comprendre le monde social qui l'entoure. Elle entame donc une licence de droit mention science politique.



2020

Elle s'intéresse de plus en plus aux luttes féministes contemporaines et décide de faire un master de sociologie pour questionner les violences faites aux femmes. Elle entreprend alors un mémoire sur les disparitions et assassinats de femmes autochtones, c'est-à-dire les descendantes des premiers habitants du Canada, avant l'arrivée des Européens en Amérique du Nord.



AUJOURD'HUI

Léa est jeune chercheuse au sein du Laboratoire d'Économie et de Sociologie du Travail à Aix-en-Provence. Elle s'intéresse toujours aux violences de genre, mais cette fois-ci à celles subies par les femmes migrantes et à travers une comparaison internationale entre la France et le Québec.



CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe

Aix-Marseille
université
Socialement engagée